



ロータリーは  
機会の扉を開く

国際ロータリー第2610地区

## 南砺ロータリークラブ

NO. 2518

URL <http://www.nanto-rc.jp>

# なんと

E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334



撮影 写真同好会 山田清志会員

「美しき夕焼け」

### 第2577回例会 令和3年6月29日(火)くもり

- ◆点 鐘 12:15 木勢博文会長
- ◆司 会 大西正芳SAA
- ◆ソング 「我等の生業」
- ◆会長の時間 木勢博文会長

コロナ感染について、会食時の感染リスクについて実態が分かってきました。

食べることそのものではなく、食べながら話すことにあります。会話による感染リスクについて研究している豊橋技術科学大学の飯田明由教授によりますと、のどから(口へ)空気を送り込むと声帯が振動して声を出し、同時に飛沫も飛び出してしまう。コロナの感染に影響する非常に小さな飛沫(エアロゾル)を声帯が作っている。「人口声帯」を使って、飛沫が出る様子を実験して観察した場合、通常の会話より、大声の方が多くの飛沫を発生している。会話の時間を1/10にすると、感染リスクが1/10になる。

「黙食の効果」は、可視化実験によるとエアロゾルが出ていない(冷ますとき、ふーと息をだしても出ない)。「いただきます」と少しでも発声するとエアロゾルが出る。

飲食をしたから飛沫が出るわけではない。利用する我々が飲食店で騒がない、静かに食事をすれば感染リスクが下がる。飲食店も頑張っているので、利用する側も協力したらいい。

「黙食」を工夫する飲食店では、会話の音量を計測する機械(青森のIT企業が開発)を設置するところもある。音量が大きくなると点灯するので、声を抑えるよう促します。

「黙食」をする人が増えているそうです。

会長の時間も今日でおしまいです。会長としての外部活動は6月26日(日)15:00~福野の「ヘリオス」で開催された、となみ青年会議所の創立50周年記念式典に招待され出席したことです。当日は、来賓多数(富山県知事、衆議院議員、参議院議員、国会議員秘書、県会議員(武田)、砺波市市長、南砺市長、市会議員(柳)、が出席されました。そして、歴代理事長30人ほど、(渡邊)(森)の各氏がステージで紹介され、歴史を感じました。

また、アトラクションは平高校生の民謡で盛り上がりいました。すがすがしい良き記念式典がありました。

外部の行事が少なく、会長の名刺はかなり残ってしまいましたが、会長の時間は良い経験になりました。あらためて1年ありがとうございました。



例会風景

#### ◆幹事報告

森 雄一幹事

①砺波、東となみ、高岡、高岡万葉、小矢部、氷見、射水RCより、例会変更・取消しの案内。



#### ☆ニコニコボックス

6/29 谷村修基委員長

木勢君 会長としての最終例会です。一年間、御協力ありがとうございました。

森 雄君 一年間お世話になり有難うございました。皆様に感謝! 谷村修君 皆様、ニコボックス一年間、楽しい話題をありがとうございました。

井沢君 サラリーマンには年末調整。ロータリーのニコBOXには、年度末調整で投函します。

川合君 木勢会長、森幹事、ありがとうございました。

山田喜君 104才と9ヶ月で亡くなった私の祖母愛ちゃん。草花は季節を覚えていて、1番最初のくちなしの花が今年も咲きました。7年前も同じ日でした。なにも言えなくともちゃんと咲くのですね。私も、文句を言わず、おとなしく日々感謝で余生をおくりましょう。

大西君 待ちに待った年度最終例会!! "やっと終った今年度" 木勢会長・森幹事、一年間おつかれさまでした。

古瀬君 木勢会長、森幹事、お疲れ様でした。

吉田君 木勢会長、森幹事、一年間コロナ禍の中お疲れ様でした。

荒井君 木勢会長、森幹事、コロナ禍で波乱の中、導いていただきありがとうございました。本来なら乾杯でお札を申し上げるべきところ、ニコボックスでお札に代えさせていただきます。

松本君 木勢会長の会長の時間が楽しみでした。ありがとうございました。

澤田君 コロナ禍の中、大変だったとは思いますが、木勢会長、森幹事、一年間ご苦労様でした。

高野君 木勢会長はじめ役員の皆さん、ご苦労様でした。一年間ありがとうございました!

安居君 大谷翔平、26号ホームラン!! メジャー本塁打ランキンのトップに並んだ。どこまでいくのかあ~~~!

牧 君、渡邊君/木勢会長、森幹事、ご苦労様でした。

船藤君 木勢会長、森幹事、一年中御苦労さまでした。

石崎和君 木勢年度、会長、幹事一年間ご苦労様でした。

尾山君 木勢会長他、会員皆様、一年間ご苦労様でした。

岩木君 木勢会長、森幹事、一年間ご苦労様でした。

森 悅君 今期も今日で終ります。来期はよろしくお願ひします。コロナのワクチンも終り、どこでも行けます。どこでも飲めます。来期の親睦の企画が楽しみです。

久恵君 青少年奉仕委員会としてコロナ禍の中、消化不良の一年でした。

柳 君 木勢会長、森幹事、お疲れ様でした。本日、コロナワクチンのキャンセル枠に登録したところ、早速、午後に接種することになりました。ラッキーです。

野村君 人類初のメッセンジャーRNAワクチン。打つか否か、悩んでいます。

### 本日のプログラム 7月13日(火) 第2578回例会 クラブ協議会(年間計画)

担当 北島芳信会長

#### ◆出席報告

牧千収委員

会員数	6月29日出席率	6月8日の修正
45 (免除1)	79.54% (欠9)	83.72% (欠8・マーク2)

### 次回の予定 7月20日(火) 第2579回例会 卓 話

担当 会場監督

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

## クラブ協議会

=年度の要約=12時30分~



### <木勢博文会長>

コロナ禍でなかなか活動はできませんでしたが、皆さんそれぞれ簡単に消化不良のところを、反省ではなく発散して頂ければ、と思います。

### <国際奉仕> 船藤幸生委員長

地区で2回ZOOMでの会議がありましたが、小さいクラブは近隣のクラブと何かすればいいのではないか、と言う話がありました。青少年交換は現在受け入れ学生は一人もいません。日本からも昨年3月で全員帰国しています。1年ずれてもいいからと応募している人は7人です。ただレベル1にならないとビザが下りませんので先行きは不透明な状況です。

### <ロータリー財団> 山田喜代美委員長

財団として、もっと若い人をバックアップしていくればいい。

### <米山奨学会> 松本敏博委員長

皆さまのご支援で無事納入できました。メンバーの岩木さん、榎さん1年間ありがとうございました。

### <職業奉仕> 高野 実委員長

ZOOM委員会が一度ありましたが、当クラブでのフォーラムは休会で実施できませんでした。

### <社会奉仕> 石崎和三委員長

水の環境事業で河川の清掃はできましたが、鮎の放流はできませんでした。大変残念です。来期は大西さんに助っ人をお願いしたい。（大西さん 快諾）。小矢部園芸高校へも、今年少なかったので気になりますので、もう一回行こうと思います。



川原清掃



### <青少年奉仕委員会> 久恵龍三委員長

コロナ禍で14歳の挑戦も、青少年交換も行われませんでした。RA、IAとも環境の変化があり、次年度へ向けて委員長さんには動いて頂き、新しい方向が見えてきました。

### <RA委員会> 尾山裕和委員長

コロナ禍で南砺RAも地区のRAも活動できませんでした。Webでの会議が3回ありRA会長の中田悠貴君=写真は参加しましたが、RA活動に必要なパソコンを予算の中から支給することにしました。中田君は次期地区RAの会長になる予定です。

### <IA委員会> 片山浩一委員長

来年で福光高校での活動は終わりますが、福野高校に移ることが決まっています。

(1973)11/11の認証状伝達式から48年、多くの部員が国際理解と奉仕活動の経験を身につけて卒立って行った。

担当 木勢博文会長・森悦夫副会長



### <クラブ奉仕委員会> 森悦夫委員長

今期はコロナ禍を奇貨として頑張ると思っていましたが、ワクチンの遅れなどいろいろな要素でコロナ禍が長期化し、しほんでしまって枯れ葉になってしまった感じです。

### <会員増強委員会>

### 谷口和尋委員長

何人かお声かけしましたが、今後もお声掛けていきたいと思います。また地区からの退会防止などの情報は次期委員長に申し送りたいと思います。

### <会員選考・職業分類委員会> 澤田喜朗委員長

選考する機会はありませんでした。来期はワクチン接種が進む秋以降には景色も変わってくるでしょう。善良で高潔でリーダーシップがあれば職業分類としてはあらゆる人に対応できます。

### <出席委員会>

### 牧 千収委員長

今所20名が皆出席で、記念品を贈ります。

### <ロータリー情報委員会> 井沢正生委員長

My Rotary登録を増やすことが出来ませんでした。FMの開催もできませんでした。

### <プログラム委員会>

### 牧 千収委員長

前期は2回取り消しがありますたが、後期は13回開催でしたが10回取り消しでした。木村社長のWebでの卓話など印象的例会がありました。来期はコロナを克服して普通の対面の例会を行えれば、と思います。



WEB会議7.14例会

### <親睦活動委員会>

### 安居利弘委員長

5つの行事のうち、Webでの開催となった新年懇親会、通常通りの開催となったゴルフ例会の2つは行えました。

### <クラブ会報委員会>

### 中田裕二委員長

委員の皆様のご協力、牧さんのご尽力もあり、従来通りいい感じで会報は仕上がっていたと思います。1年間のご協力に感謝申し上げます。

### <雑誌・広報委員会>

### 山田 孝委員長

「ロータリーの友」紹介は紹介出来ない月もありましたが、自分自身担当して非常に勉強になりました。「ロータリーの友」の寄贈は従来通り行いました。桜が池の活動は北日本新聞に掲載されました。

### <ニコニコボックス委員会> 谷村修基委員長

目標額120万で、例会取り消しなどありましたが、今日で丁度100万を達成しました。

1年間読んで楽しかったです。

### <友好交流委員会>

### 木勢博文会長

コロナ禍で活動は出来ませんでしたが、コロナが終息したのち、またやっていかなければいいかと思います。

### <会計>

### 榎 祐人会計

これから決算に向けて仕事がでてくるかなと思います。

### <CICO>

### 水口秀治CICO

思った程発信できませんでしたが、次年度に託したいと思います。

### <SAA>

### 大西正芳会場監督

計画通り9月のガバナー公式訪問と、今月6月8日に豪華弁当（うなぎ弁当）を用意しました。1年間有り難うございました。

(今回の会報担当・中田裕二)



48. 11. 11福光高校インターフェス  
クラブ認証状伝達式